Havanatur apuesta por las singularidades del Oriente de Cuba



Cartel

La Habana, 7 sep (RHC) El Grupo Internacional de Turoperadores y Agencias de Viajes Havanatur informó este jueves que al acercarse a cumplir 45 años escogieron el Oriente de Cuba para realizar su evento comercial anual más importante, el Megafan.

De acuerdo con una nota del turoperador, para la cita cada agencia diseñó y fijó su propia ruta y productos de alto interés en cada mercado, que en cuanto a experiencias resume lo mejor de cada región.

El punto medio de encuentro de todas las rutas trazadas para los participantes será Guardalavaca, una reconocida franja de playa de la costa norte de Holguín la cual exhibe nuevas y confortables

instalaciones junto a proyectos en desarrollo para incrementar su infraestructura hacia 2025.

Hasta el momento, más de 320 agentes de viajes procedentes de varios países confirmaron su participación en el Megafan que servirá, entre otros, para presentar a Cuba como un destino único, diferente y que vale el atreverse a visitarlo, pues cada experiencia de viaje es enriquecedora en sí, subraya la nota.

Además, permitirá capacitar a la red de ventas sobre el destino en plaza y sus novedades de cara al invierno 2023-2024.

Entre las estrategias de Havanatur se encuentra la recuperación de las cuotas de participación como grupo en arribos de visitantes que al cierre de 2019 superaba el 25 por ciento del total de turistas que llegaban a la Isla.

La selección no es casual, ni una deuda olvidada por el tiempo, explica el turoperador, pues en la zona existen conexiones aéreas estratégicas desde Holguín y Santiago de Cuba procedentes de Europa, y otras desde Centroamérica.

Sin contar el Caribe y los esfuerzos mancomunados por desarrollar el multidestino como complementariedad de productos para atraer una mayor afluencia de turistas a esta importante plaza, describe.

Esa franja oriental concentra cinco de los nueve Patrimonios de La Humanidad declarados por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) en Cuba, recuerda Havanatur.

Desde el punto de vista arquitectónico-cultural atesora algunas de las ciudades más antiguas, Baracoa la primera villa fundada por los españoles en 1512, Bayamo en 1513 y Santiago de Cuba en 1515.

La región, continúa, es considerada la savia de la nacionalidad cubana vinculada a los primeros movimientos emancipatorios de esclavos, las guerras de independencia y las luchas contra la tiranía en la década de los 50 por la rebeldía nacional hasta nuestros días.

Unido a playas acogedoras y óptimas para la práctica de deportes náuticos sobre todo en la zona de Guardalavaca y Covarrubias en Las Tunas, a las cuales se suman disímiles sitios para los amantes del buceo y el espeleobuceo.

Complementan el lugar, las zonas montañosas, y varios Parques Nacionales como La Demajagua, el Parque Nacional Desembarco del Granma –Patrimonio de la Humanidad—y el Gran Parque Nacional Sierra Maestra, y el Parque Nacional Baconao, considerado Reserva Natural de la Biosfera de Cuba.

Las atracciones son múltiples, el Valle de la Prehistoria, la Gran Laguna Baconao, y el Jardín de La Gran Piedra, ubicado en las antiguas ruinas de uno de los más grande cafetales franceses de la zona además del Parque Nacional Alejandro de Humboldt, núcleo de la Reserva de la Biosfera Cuchillas del Toa y Patrimonio de la Humanidad, el área protegida más importante de Cuba en cuanto a biodiversidad, riqueza y endemismo. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba